

## Avanza Conversatorio para elegir método de selección de ministros

En la sede de la Cámara de Diputados avanza el segundo de cuatro conservatorios para decidir el método de selección de los ministros de la Corte, a través de una Reforma Constitucional.

Los trabajos de hoy fueron moderados por <u>Hamlet</u> <u>García Almaguer</u> diputado y Consejero Nacional de Morena.



En los trabajos de hoy, la vicecoordinadora de Morena, <u>Aleida Alavez Ruiz</u>, señaló que el Poder Judicial debe servir al pueblo de México y dar constitucionalidad a los demás Poderes del Estado.

Ahora se emiten propuestas por parte de expertos en la materia acerca de método para seleccionar a los ministros, y entre ellos están, José Ramón Cosío, Eduardo Andrade Sánchez, Pilar Hernández, Karolina Monika Gilas y Armando Hernández Cruz.

https://enfoquenoticias.com.mx/avanza-conversatorio-para-elegir-metodo-de-seleccion-de-ministros/